
C'est dans cet esprit que nous avons rédigé les conclusions de-
notre troisième rapport. Nous avons eu soin de préciser que la com-
mission continue d'exister, bien que son activité soit suspendue.
Nous avons de plus prévu deux moyens de la convoquer de nouveau. Elle
reprendra donc ses travaux dès que les circonstances lui seront plus
propices.
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Depuis le début de février, le comité permanent de la Chambre descomnes à l'égar'd des affaires extérieures et le comité correspondant
du Sénat ont examiné, a cours de plusieurs séances, l'ensemble des
questins relatives à l'activité du Canada dans le domaine international,
Le sonawsetaire d'Etat aux Affaires extérieures, X. Lester B. Pearsonainsi que plusieurs hauts fonctionnaires du ministère ont été appeléeen témoignage par le comité de la Chambre des comames. Leurs dépsitins sont consignées aux comptes rendus des délibérations publiés parl'Iprimeur du Roi

Chacun des organismes précités étudie è fond les questions concar-
nant la politique extérieure du Canada, sasconsidérations de person-nes ni de partie. Le député progressiste conservateur de Peel, M. Gordon
Graydon, a souligné le caractère imTartial de cet exmn alors qu'ilprIésidait une réunion du comité de la Chambre des communes le 24 maidernier.

"Avant d'ouvrir la séance du comité permnent des affaires exté-rMeures, dit-il, je tiens à exprimer le vit plaisir que J'éprouve àdirigere pour la première fois, les délibérations d'un organisme dontj'ai été élu vice-président il y a environ trois ans. Je suis grande-ment touché de cette marque d'estime et je ferai de mon'mieux pour m'lenmontrer digne.

"Il me paraît assez curieux, après avoir mené du parqtnet de la
Chmbe, il y a quelques heures, les attaques de l'opposition de pré.

sider ce soir les travaux d'un comité permanent du Parlement. c'est uhonneur auquel je suis tr'es sensible et qui, à mon avis, marqueun


